

Liebe Leserinnen und Leser des Gemeindebriefes,

2025. Neues Jahr, neues Glück! Wieder alles auf Null, neue Chancen, neue Möglichkeiten? Vielleicht wird es in diesem Jahr etwas mit der Diät, denkt sie, vielleicht schaffe ich es in diesem Jahr endlich, mit dem Rauchen aufzuhören, denkt er. Und eine andere nimmt sich gar nichts vor, klappt ja doch nicht.

Wie in jedem Jahr wird uns eine neue Jahreslosung mit auf den Weg gegeben, ein Bibelspruch, der uns immer mal wieder begegnen kann in dem, was vor uns liegt in 2025.

„Prüft alles, und behaltet das Gute!“

(1. Thessalonicher 5,21)

Den ganzen Tag prüfen wir doch: Ist das Gemüse frisch, was ich da kaufe, die Tasse mit dem Sprung, hält die noch? Wieviel kostet das Benzin heute, lohnt es sich, an die Tankstelle zu fahren? Meinst du das ernst, oder ist es nur ein Scherz? Im Alltag sind es oft Prüfsiegel, die uns sagen, ob etwas gut ist: Bio, Stiftung Warentest, TÜV, Nutri Score, ... Da hat schon jemand für uns geprüft. Wäre doch schön, wenn es für alles im Leben verlässliche Gütesiegel gäbe.

Aber wie ist es mit zwischenmenschlichen Dingen? Was, von dem, was uns begegnet ist wirklich gut? Geht es nur darum, was mir gut tut? Kann etwas für mich gut sein, was dem anderen schadet?

Paulus meint mit diesem Vers nicht uns als einzelne Individuen. Er meint die Gemeinschaft. „Prüft alles, und behaltet das Gute!“

Schaut gemeinsam, was gut ist! Trennt euch auch mal von Altem, was nicht mehr gut tut. Haltet zusammen, in der Gemeinde, in der Gesellschaft. Achtet aufeinander.

Über allem steht Gottes Prüfsiegel: Ihr seid wertvoll! Jeder und Jede Einzelne. Mit seiner Würde ausgestattet. Also liebt einander und vergesst Gott dabei nicht!

Das Jahr 2025 beginnt und das Schöne ist: Es wird auf jeden Fall Gutes geben! Das gefällt mir an diesem Bibelvers. Von all dem, was uns begegnen wird in diesem Jahr immer wieder Gutes dabei sein, woran wir festhalten können. Es lohnt sich, die Augen danach offen zu halten.

Ich wünsche Ihnen ein segensreiches Jahr 2025!
Ihre Pfarrerin Charlotte Reinhold

Gottesdienste im Januar

Mittwoch, 01.01., **Neujahr, 11:00 Uhr, Herderkirche**
mit Sup. Herbst und Heiligem Abendmahl

Sonntag, 05.01., **18:00 Uhr, Regionalgottesdienst, Kerpsleben zu Epiphania** im Team

Montag, 06.01., **18:00 Uhr, Katholische Kirche Schöndorf Krippenspiel zu Epiphania** im Team . . .

Sonntag, 12.01., **1. So. nach Epiphania, 17:00 Uhr**
mit Pfarrerin Reinhold

Sonntag, 19.01., **2. So. nach Epiphania, 10:00 Uhr**
mit Pfarrerin Reinhold

Sonntag, 26.01., **3. So. nach Epiphania, 17:00 Uhr**
mit Pfarrerin Reinhold und Heiligem Abendmahl

Hinweis:

Sonntag, 02.02., 18:00 Uhr, Regionalgottesdienst in Hopfgarten zu Mariä Lichtmess im Team

Mitfahrgelegenheiten für die Regionalgottesdienste sind möglich.
Start jeweils 17:00 Uhr an der Kirche Schöndorf mit
Karl-Heinz Winter.

Besondere Termine

- Kindertreff: 1. - 6. Klasse: Dienstag, 15:30 Uhr, **Start: 14.01.**
mit Heike Hempel-Linke
- Konfirmandentreff: 7. und 8. Klasse: 14-tägig, Donnerstag,
09.01. und 23.01., 17:00 - 18:30 Uhr,
im Pfarrhaus Großobringen
mit Pfarrerin Reinhold
- Chor: Mittwoch, nach Absprache
mit Luca Siede
- Posaunenchor: Sonnabend, nach Absprache
- Abendsegen: Sonnabend, 18:00 Uhr
- Gemeindekirchenrat: Donnerstag, 16.01., 19:00 Uhr
- Konfirmandentag:** Sonnabend, 18.01., in der Johanniskirche
Weimar, zum Thema „Prüft alles und behaltet
das Gute“
- Kleinkindkreis: Sonnabend, nach Absprache
- Familienkaffee: Dienstag, 21.01., 15:30 Uhr
„Ein neues Jahr öffnet seine Tore ...
Vertrauen in Gott haben, wie geht das?“
- Gemeindenachmittag: Mittwoch, 29.01., 14:30 Uhr
Thema: Jahreslosung 2025
mit Pfarrerin Reinhold
- Kindertage in Weimar: „Safe the Date mit Petrus“**
03. - 05.02., 9:00 - 16:00 Uhr im Evangelischen
Gemeindezentrum Weimar-West (Linie 7), für
Kinder der 1. - 6. Klasse,
Anmeldung erforderlich über:
Pfarramt.Weimar@ekmd.de oder
Tel.: 8058414, Henriette Rosenkranz



Herausgeber: Evangelische Stephanuskirche Weimar-Schöndorf
Pfarrerin Charlotte Reinhold ist unter der Telefon-Nr. 0176 92434760
oder E-Mail: charlotte.reinhold@ekmd.de erreichbar.
Redaktion: Kerstin Ackermann



Januar 2025

Brief der Stephanusgemeinde Schöndorf

